

Conseil de paroisse : deux nouveaux membres

Pour succéder à Christiane Volery et Alexandre Duc, démissionnaires, deux nouveaux membres font leur entrée au Conseil de paroisse : Mario Cantillo et Cédric Martin.

PAR CLAUDE JENNY | PHOTO : GEORGES LOSEY



Cédric Martin (à g.) et Mario Cantillo.

Les deux ont été élus en mai dernier sur la liste « Pour une paroisse dynamique et attrayante ». Leur élection a été tacite, aucune autre liste n'ayant été déposée.

Cédric Martin est un jeune habitant de Châtillon, 28 ans, célibataire et possédant une formation d'ingénieur. Professionnellement, il fonctionne comme inspecteur de sinistres à « La Mobilière » pour le canton de Neuchâtel. C'est le futur président, Alexandre Bersier, qui l'a approché pour lui demander de venir siéger au Conseil de paroisse, ce qui réjouit cet ancien servant de messe ! De par sa formation, il s'occupera surtout de dossiers de la paroisse en lien avec les infrastructures où son expérience sera certainement précieuse. Il se réjouit de rejoindre les « anciens » du Conseil qui resteront en activité.

Mario Cantillo est domicilié à Granges-de-Vesin. Agé de 48 ans, en couple, il occupe la fonction de responsable financier dans une entreprise d'Yvonand. Il est donc tout prédestiné à reprendre le dicastère des finances paroissiales, actuellement occupé par Alexandre Bersier. C'est ce dernier qui l'a contacté et il avoue avoir hésité en se rendant compte de l'ampleur du fonctionnement de la paroisse. « Mais adorant la nouveauté, je suis heureux de relever ce nouveau challenge et j'espère que mes connaissances dans le domaine financier seront utiles au bon fonctionnement du ménage paroissial » nous a-t-il confié.

Ces deux nouveaux membres du Conseil de paroisse entrent en fonction le 1^{er} juillet.